



Para sufragar un proyecto de transporte escolar infantil en sus centros de Quito

## San Valentín solidario con las rosas de REMAR en el Aeropuerto de Madrid-Barajas

- La ONG recoge donativos en el espacio solidario de la T4 durante todo el día de los enamorados con la campaña 'Una rosa, una sonrisa'

13 de febrero de 2011

El Aeropuerto de Madrid-Barajas cede mañana a REMAR el espacio solidario situado en la T4 para la campaña 'Una rosa, una sonrisa', con la que la ONG trata de sufragar un proyecto de transporte escolar infantil en sus centros de Quito (Ecuador).

De nueve de la mañana a nueve de la noche, los voluntarios de REMAR (organización no gubernamental nacida en Vitoria en 1982 cuyas siglas significan Rehabilitación de Marginados) aprovecharán mañana, 14 de febrero, para repartir rosas en uno de los puntos más transitados de Madrid-Barajas a cambio de los donativos voluntarios de los viajeros. Se trata de obtener fondos para la adquisición de un vehículo destinado a la delegación de Remar en Ecuador.

"Nuestro objetivo es el de poder contar con un medio de transporte que ofrezca seguridad en el traslado de los estudiantes de los hogares REMAR Quito hasta sus diferentes centros educativos", explican los responsables de la ONG.

Los 120 niños y adolescentes acogidos en los centros con que la organización cuenta en Quito serán los beneficiarios directos de las aportaciones realizadas.